

FK Unimal Juara Dua Kategori pada MINERFA 2024 di Padang



Mahasiswa Fakultas Kedokteran Unimal memenangi dua kategori pada kegiatan MINERFA 2024 di Unand, Padang.

UNIMALNEWS | Padang - Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh memenangi dua kategori pada MINERFA 2024. Kegiatan tersebut diselenggarakan di Universitas Andalas, Padang, 15-17 November 2024.

Demikian rilis yang diterima *Unimalnews*, Senin (18/11/2024). MINERFA 2024 (Medical Competition and Fair of Anatomy and Physiology), sebuah ajang nasional yang diselenggarakan oleh Academic Community Fakultas Kedokteran Universitas Andalas. Acara yang berlangsung selama tiga hari ini mengusung tema “Beyond the Five Senses: Understanding, Preventing, and Discovering Therapeutic Solutions to Sense Organ Diseases”.

Menurut dr Anna Millizia, MKed, Wakil Dekan Bidang Kemeahasiswaan dan Alumni Fakultas Kedokteran, MINERFA 2024 merupakan perayaan tahunan Academic Community BEM KM FK UNAND yang telah dilaksanakan sejak 2016. Tahun ini, rangkaian acara mencakup berbagai kegiatan menarik seperti perlombaan, seminar, dan *live teaching* anatomi. Kegiatan ini terbuka untuk seluruh mahasiswa kesehatan dari berbagai perguruan tinggi di seluruh Indonesia

Salah satu acara utama adalah lomba video edukasi yang mengangkat tema sistem indra, dengan unsur anatomi dan fisiologi sebagai poin utama. Para peserta mengirimkan video karya mereka, dan finalis yang lolos berkesempatan mempresentasikan karya mereka di hadapan dewan juri untuk memperebutkan gelar juara MINERFA 2024.

FK Unimal pada tahun ini berhasil meraih Juara 2 dan Juara Favorit pada lomba Video Edukasi, dengan tema video “Jurus Ampuh Cegah Miopi dengan PAHAM”, dengan pemenang lomba Rafiqi Ahmad Hanafiah Nasution, Putri Diar Attahira Suprpto, Faisya Alzahara Sinaga.

Menurut Rafiqi, salah satu peserta, kegiatan ini sangat bermanfaat. "Momen ini menjadi pengalaman yang sangat berharga, karena mendapatkan banyak relasi, prestasi, dan wawasan baru," ungkapnya.

Kesuksesan acara ini tidak lepas dari bimbingan dosen pendamping, dr. Meutia Maulina, Sp.N, yang turut memberikan panduan serta dukungan kepada peserta selama proses kegiatan.

MINERFA 2024 tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga tempat berbagi ilmu dan pengalaman. Acara ini diharapkan dapat terus memotivasi mahasiswa kesehatan di seluruh Indonesia untuk berkarya, berkompetisi, dan memperluas wawasan di bidang anatomi dan fisiologi [tkf]

Tanggal: 18 November 2024

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Kedokteran Unimal](#),